

BURUH

Perkuat ilmu pemasyarakatan, Taruna Poltekip angkatan 55 laksanakan Magang di Pulau Nusakambangan

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.WARTABURUH.COM

Jun 13, 2024 - 20:13



CILACAP, INFO_PAS - Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan menjadi Tuan Rumah pada kegiatan Pembukaan Magang dan Satriya Sancaya Karyadhika Taruna Politeknik Ilmu Pemasyarakatan Angkatan 55 Tahun 2024 di

Nusakambangan, Kamis (13/06/2024).

Bertempat di Lapangan Lembaga Pemasarakatan Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan, sebanyak 334 Taruna Poltekip Angkatan 55 mengikuti upacara pembukaan Magang dan Satriya Sancana Karyadhika. Pada kesempatan kali ini, Upacara Pembukaan Magang dipimpin langsung oleh Kepala BPSDM Hukum dan HAM, Ir. Razilu, M.Si., CGCAE.

Satriya Sancana Karyadhika merupakan upaya meningkatkan kompetensi dan kapasitas SDM dengan mempersiapkan alumni Politeknik Ilmu Pemasarakatan yang siap bekerja di Unit Pelaksana Teknis di seluruh Indonesia. Satriya Sancana Karyadhika sendiri berarti pemberian tugas profesional untuk melakukan pekerjaan sesuai dengan kewajiban aturan dan kebenaran dengan tujuan memberikan pemahaman dan meningkatkan kompetensi alumni Politeknik dan untuk melaksanakan revitalisasi Pemasarakatan.

Pembukaan kegiatan ditandai dengan penandatanganan Berita Acara Penyerahan Politeknik Ilmu Pemasarakatan Angkatan 55 dan penyerahan Panji-panji Kehormatan dari Kepala BPSDM Kepada Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, yang diwakili oleh Kepala Divisi Pemasarakatan Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, Kadiyono serta penyematan Badge kepada perwakilan peserta.

"Manfaatkanlah kesempatan magang ini sebagai sebuah sarana dalam pengembangan diri, karena pembelajaran bukanlah kewajiban, akan tetapi suatu kesempatan. Perlu kalian ingat bahwa dunia kerja itu akan membunuh orang yang tidak berkembang," ungkap Razilu.

Tujuan utama pelaksanaan magang itu sendiri yaitu meningkatkan pengetahuan, pengalaman, kemampuan, serta keterampilan Taruna sesuai dengan program studi di tempat magang. Adanya Kegiatan Magang dan Satriya Sancana Karya dhika, diharapkan para taruna dapat menerapkan, mengimplementasikan, serta mengembangkan keilmuan dalam dunia kerja dan masyarakat. Selain itu dapat turut berpartisipasi memecahkan permasalahan-permasalahan yang ditemukan pada Unit Pelaksana Teknis (UPT) Pemasarakatan tempat praktik.

Kegiatan diakhiri dengan Penampilan Beladiri Merpati Putih oleh perwakilan CPNS Se Nusakambangan-Cilacap, serta Yel-Yel dari Taruna Poltekip Angkatan 55.